



## Presseartikel Weserkurier vom 23.02.2014

### Unerwarteter Bronzepakal

Daverden. Die SG Cluvenhagen/ Daverden erreichte auf Anhieb den dritten Platz in der neu gegründeten Hobby Liga im Landkreis Verden.

F Empfehlen

Tweet

+1



Der Pokal war für das Team kein Ziel und unvorstellbar. Umso erfreuter war die gesamte Mannschaft dann, nachdem die hervorragenden Spiele den Badmintonern den dritten Platz einbrachten.

schon auf die nächste Saison.

Badminton Mannschaften aus dem gesamten Landkreis haben sich in den vergangenen Monaten regelmäßig zu den Spieltagen ihrer neu gegründeten Hobbyliga getroffen. Es waren an den Spieltagen bis zu 60 Leute in der Halle. Man hat sportliche Wettkämpfe gesehen und alle waren mit Begeisterung dabei. Die Spiele gingen sehr fair zu. Mit dem dritten Platz hatte keiner aus der Spielgemeinschaft Cluvenhagen/ Daverden gerechnet umso größer war die Freude über den dritten Platz und der damit verbundene Pokal. Der Verein freut sich